

Rizo Hairstyle – Coiffeursalon mit Wohlfühlambiente



Bild: Urs Weisskopf

Der Coiffeursalon Rizo Hairstyle in Volketswil gehört jetzt zu den schönsten Salons im Zürcher Oberland. Diesen September wurde er komplett umgebaut und kommt in einem neuen Kleid daher. Topmodern und wunderschön ausgebaut fühlen sich Kundinnen und Kunden rundum wohl. Das harmonische Miteinander unter den Mitarbeitenden trägt seinen Teil dazu bei.

Rita Pepe, Inhaberin und Top-Hairstylistin, hat sich mit ihrem

Team auf Hochsteckfrisuren spezialisiert. Eine professionelle Beratung der Mitarbeitenden verhilft Ihnen zu einem modernen Schnitt mit trendigen Farben. Der Kreativität sind keine Grenzen gesetzt.

Extensions – Haarverlängerungen – werden nur aus handverlesenem Echthaar in natürlichen und unzähligen Farbnuancen gemacht.

Die insgesamt zehn Mitarbeitenden, davon fünf Lernende, sind hoch motiviert und absolvieren regelmässig Schulungen und Ausbildungen im In- und Ausland. Davon profitieren die Kundinnen und Kunden von jung bis alt, darunter viele langjährige Stammkunden.

Auf Sommer 2015 werden zwei Lehrstellen frei, wer gerne eine Lehre bei Rizo Hairstyle absolvieren möchte, kann sich ab sofort bewerben.

Für die Haarpflege werden nur hochwertige Produkte von Kérastase und L'Oréal verwendet.

Und nächstes Jahr ist es soweit: Rizo Hairstyle kann sein 15-Jahr-Jubiläum feiern.

Übrigens: Rizo Hairstyle gewährt allen Studierenden einen Rabatt, Frauen 30 Prozent, Männern 10 Prozent.

Rita Pepe, Ihre Stellvertreterin Sue und das ganze Team freuen sich auf Ihren Besuch und heissen Sie herzlich willkommen.

RIZO Hairstyle

In der Höh 32
8604 Volketswil
044 940 85 85

rizo.ch